



Elisabet E. STORVOLL est directrice générale adjointe de l'Institut norvégien de santé publique (NIPH). Titulaire d'un doctorat en psychologie, elle possède une vaste expérience dans la recherche en santé publique et la gestion de la recherche. Elle a occupé divers postes de direction au NIPH et à l'Institut norvégien de recherche sur l'alcool et les drogues (SIRUS).

Elle coordonne et contribue au développement stratégique de la recherche et d'autres activités de production de connaissances du NIPH. Elle préside le comité de recherche et d'innovation du NIPH, qui a pour mission de garantir un niveau de qualité élevé et de renforcer la coordination, la gestion et la stimulation de la recherche et de l'innovation fondée sur la recherche de l'institut. Le comité est responsable de la stratégie de recherche du NIPH ainsi que de la création et de l'évaluation des centres de recherche et d'innovation de l'institut.

***Elisabet E. STORVOLL** is the Deputy Director General at the Norwegian Institute of Public Health (NIPH). She holds a PhD in psychology and has extensive experience in public health research and research management. She has held various leadership positions at both NIPH and the Norwegian Institute for Alcohol and Drug Research (SIRUS).*

Storvoll coordinates and contributes to the strategic development of NIPH's research and other knowledge production. She chairs NIPH's Research and Innovation Committee, which is mandated to ensure high quality and to strengthen the coordination, management, and stimulation of the institute's research and research-based innovation. The committee is responsible for NIPH's research strategy as well as the establishment and evaluation of the institute's centres for research and innovation.